
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 50 DEL 26/03/2024

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente - -

LA ROSA Giampiero V. Presidente 12,30 13,10

CATALFAMO Giorgio Componente 12,30 13,05

GRASSO Tindaro
41

12,30 13,10

LA MALFA Stefano 12,30 13,10

SCARPACI GIUSEPPE
a

- -

PINO Angelita - -

SIDOTI Gabriele
" 12,30 13,10

L'anno duemilaventiquattro, il giorno 26 Marzo, alle ore 12,15

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e di

Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 146 del

21.122023: Proposta per l'individuazione delle aree tematiche per

la destinazione dei fondi del 2% dell'assegnazione regionale di parte

corrente conforme di democrazia partecipata ai sensi dell'art 6,

comma 1, LR. 5/2014, come modificato dal comma 2 dell'art 6 L.R.

9/2015 anno 2023;

2} Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 6 del 20.022024:



Conferimento della cittadinanza onoraria di Barcellona Pozzo di

Gotto a Salvatore B. Calabro, Vigile del fuoco di yVew York caduto

VII Settembre 2001 nell'adempimento del dovere.

Alle ore 12,30 entrano in aula i consiglieri La Malfa, La Rosa, Catalfamo,

Grasso e Sidoti.

Constatato il raggiungimento del numero legale, assume la presidenza il

consigliere La Rosa, il quale dichiara aperta la seduta.

Svolge le funzioni di segretario il consigliere Grasso.

Preliminarmente viene data lettura del verbale di commissione n. 49 del

25.03.2024 che viene approvato all'unanimità dei presenti.

Viene posto in trattazione il punto 2 dell'odg.

Viene convocata la segretaria al fine di capire se si è avuto riscontro in

merito al parere richiesto alla Regione sui fondi relativi ai progetti di

democrazia partecipata.

La stessa riferisce che non ci sono aggiornamenti in merito.

In merito alla procedura di dissesto la Commissione chiede

aggiornamenti e la segretaria riferisce che gli uffici si stanno

adoperando al fine di mettere a disposizione dell'Osi tutta la

documentazione contabile e finanziaria relativa ai crediti e ai debiti

dell'Ente.

Alle ore 13,05 esce dall'aula il consigliere Catalfamo.

Alle ore 13,10 il Presidente dichiara la seduta conclusa./
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